# 保育園からこんにちは!



令和3年6月 上の原保育園

こんにちは!上の原保育園です。令和3年度がスタートし、3ヶ月が経過しようとしています。コロナウイルス のワクチン接種が始まったものの、まだまだ油断できない状況です。安心して過ごせる日常に一日も早く戻ること を祈るばかりです。

今年度も、『上の原保育園を育てる会』をはじめ、園の様々な行事が予定通りに行われていない状況です。 地域の皆様にはご心配をしていただき感謝申し上げます。

コロナ禍ではありますが、169名の子どもたちが毎日元気に登園しています。子どもたちの安全を考え、日々 の保育の中で感染対策(手洗い、消毒、食事時の席配置、午睡時の布団配置、換気など)をしながら、「あー楽しか った!」と一日一日が送れるような遊びの充実を図っております。今年度も『上の原保育園を育てる会』をはじめ とする地域の皆様に、温かく見守っていただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

### 伊那市の保育目標

『生きる力のある子ども』を目ざし、「知りたがる」「聞 きたがる」「面白がる」「不思議がる」「試してみたがる」 の『がるがるっ子』の育成に取り組んでいます。主体的 に活動できる姿を大切にしています。

## 上の原保育園の保育目標

- \*心身ともに丈夫な子
- \*思いやりのある子
- \*意欲的に取り組む子
- \*みんなと仲良く遊ぶ子

#### 今年度の園児数 6月10日現在

〇歳児	(りす)		3名
1 歳児	(うさぎ・ぱんだ)		23名
2歳児	(ぞう・きりん)		28名
3歳児	(つくしA・B)		41名
4歳児	(ゆり A・B)		42名
5歳児	(ひまわり)		32名
		全	169名

庭に泳ぐこいのぼりに 大喜びの子ども達!



桜の開花が早かったので、 名残惜しむお花見給食像

#### 『上の原保育園を育てる会』

酒井一会長さんを筆頭に、歴代の上の原区長さん、各地区の区長さん • 民生児童委員さん、保護者会三役さんで構成され、お世話になって います。畑作りを始め、よもぎだんご作り、カレーパーティ、おでんパ ーティ、お餅つきなど子どもたちと一緒に関わりながら園の行事に参加 していただいていますが、今年度もコロナ感染防止の観点から畑関係で 力をお借りしています。丁寧に管理してくださっておかげ様です。

さつまいも植えをしたよ!



運んでくれる年長さんー

刈ってもらった草を

摘んできたヨモギを使って、 よもぎ団子作りをしました。 美味しくできました!

水遊び・泥あそび・アワアワ遊び。。。 夏の遊びが始まりました! 年少さんも、大きい組さんの真似を しながら、遊びを学び、日々逞しく なっています!



★何か気になること、ご意見等ありましたらお知らせください★